

## Denuncian que una clínica de Formosa usaba la foto de la misma ecografía para todas las embarazadas



Varias mujeres denunciaron a través de las redes sociales que una clínica privada de **Formosa** realizaba **ecografías 5D** y **les entregaba las mismas imágenes a todas sus clientas**.

La estafa salió a la luz luego de que una embarazada compartiera la foto de quien creía que era su bebé. Una conocida vio el posteo y le aseguró que no era su hijo porque **tenía la misma imagen**. A partir de allí, decidieron contarlo para evitar que otras familias pasen por lo mismo y **se encontraron con más víctimas**.

“Por ahora somos 3 mamás a las que **una clínica ESTAFÓ con una foto de un bebé que no es el nuestro**”, reclamó Antonella Roglan en su Twitter junto a las ecografías falsas.

Este tipo de estudio se hace cuando el embarazo está avanzado, ya que es una imagen del bebé **en alta definición** y mucho más realista en la que se puede ver su cara.



La comparación de las ecografías que recibieron: todas iguales. (Foto: Twitter)

“Al llegar al lugar, te tomaban los datos, ingresabas a una sala donde te hacían la ecografía y luego de unos minutos la secretaria te entregaba en informe impreso”, detalló.

En esa línea, la denunciante manifestó que su costo es alto: “Está de más decir que encima que **cobran carísimo**, uno se va ilusionado por ver a su bebé y tener un lindo recuerdo. **Estamos en busca de más mamás con el mismo bebé**”.

“Ya nos había dicho algo, pero nos resistíamos a creer”, comentaron las víctimas al portal local *Noticias de Formosa*. Su publicación se volvió viral de inmediato y **otras mujeres aparecieron mostrando** que les había pasado lo mismo.

Holaa

23:57



Esa es la miaaaa

23:58

Ay noooooo

Si es la mismsaaaaaa

23:58



Tras la viralización del caso, aparecieron más víctimas de la estafa. (Foto: Twitter)

Aunque en las ecografías que difundió Roglan correspondía supuestamente a varones, las mismas imágenes también entregaban a embarazadas que esperaban bebas.

“Mi sobrino tiene 4 años y **tenemos la misma ecografía** en un cuadro en el modular”, contestó una joven. Otra respondió: “Keeeeeeeeeee!!! No te lo puedo creer. **Me muero literal, tengo el mismo!** Quiero llorar”.

Ya son varias las afectadas y esperan que, con la difusión del caso, **aparezcan más víctimas** de esta clínica formoseña.

Fuente: TN